

Florirail: un appel au conseil régional

On nous prie d'insérer :
« L'association Florirail, qui a pour but le maintien de l'infrastructure ferroviaire dans le Florival, voit avec satisfaction la prise de position vigoureuse des maires de Guebwiller, Soultz et Bollwiller, suite à la menace de fermeture d'un guichet SNCF à Guebwiller ou à Bollwiller. Cette mesure inacceptable nous rappelle étrangement la disparition complète du service Sernam, où nous avons malheureusement raison en son temps. Tout cela entre dans le cadre d'un démantèlement inéluctable de l'infrastructure ferroviaire en direction de Guebwiller, sous-préfecture et agglomération de 25 000 habitants, pourtant ! Cette mobilisation des différents maires n'est toutefois pas suffisante, car c'est au

niveau du conseil régional que peuvent et doivent être prises les décisions fondamentales. C'est pourquoi « Florirail » en appelle aux conseillers régionaux les plus proches, afin qu'ils appuient véritablement ce dossier important et le fassent aboutir. Vu l'urgence, nous n'en sommes plus maintenant au stade des bonnes intentions. Il nous faut des mesures concrètes et probantes !

Le conflit récent des routiers, ainsi que le sommet de la terre à Rio, sont venus fortifier nos convictions dans ce domaine et accentuer notre volonté de voir aboutir ce dossier fondamental pour notre vallée.

Pour tout contact : « Florirail »
- 4, rue des Boulangers,
68500 Guebwiller ».